

CONOCE A LOS SOCIOS DE LA SEPR DESDE SU LADO MÁS PERSONAL

## MATILDE PELEGRÍ

“DISFRUTO MUCHO DE LOS LOGROS, EL CRECIMIENTO CON EL EQUIPO QUE ME ACOMPAÑA Y EL TRATO CON LOS CLIENTES.”

- Describa a qué se dedica y en qué está trabajando actualmente.

Soy fundadora de Grupo SENDA, cuya matriz es Senda Editorial, SA, empresa de edición de publicaciones sectoriales, que cuenta también con las divisiones SENDA Comunicación, y SENDA Eventos. Soy la directora general del grupo.

- ¿Qué es lo que más disfruta o ha disfrutado de su trabajo?

Tener una empresa propia conlleva muchos aspectos diferentes. Se disfruta mucho de los logros, el crecimiento con el equipo que me acompaña cada día para conseguirlos, el trato con los clientes tan estupendos y cercanos que tenemos. También hay que superar cada día retos diferentes, adaptarse a los cambios tecnológicos, abrir nuevos mercados, gestionar la economía, ofrecer día a día servicios y productos a la altura de la exigencia de nuestros clientes. Se disfruta el trabajo bien hecho, las buenas noticias del equipo, y también los premios cuando llegan, aunque en su justa medida.

- ¿Cómo conoció la SEPR?

Conocí la SEPR hace más de veinte años, y empezamos a colaborar cuando Xavier Ortega era el presidente. Nuestro primer proyecto fue la edición de la revista RADIOPROTECCIÓN, y algunos años después recibimos el encargo de gestionar la secretaría permanente de la Sociedad, y su página web. Y hasta hoy hemos contado con la confianza de las sucesivas juntas directivas para seguir desarrollando estos proyectos.

- Describa la SEPR con tres palabras.

Cercanía, compromiso de sus socios, excelente calidad profesional y humana.

- ¿Cuál ha sido el evento SEPR más memorable al que ha asistido y por qué?

Han sido muchos, pero recuerdo especialmente el IRPA 11, celebrado en Madrid en 2004. Fue un evento al que asistieron más de 1.400 participantes, en unos años en los que los recursos tecnológicos y de comunicación estaban mucho menos desarrollados que los que conocemos hoy. Resultó un éxito, y se convirtió en un hito relevante en la historia no sólo de la SEPR y de los congresos científicos en Madrid, sino que me atrevo a decir que en España.

Y quiero destacar también mi participación en la Comisión de la Revista, con muy buenos recuerdos por la calidad de todos sus integrantes, en especial los años en los que hicimos la transformación de papel a formato digital. Hoy es estupendo saber que RADIOPROTECCIÓN puede consultarse en abierto, y está disponible para todos los profesionales.

- ¿Puede recomendarnos algún recurso de información que le haya sido útil en su trabajo?

Más que un recurso, considero fundamental estar al día de las diferentes herramientas que nos proporciona la tecnología, sin olvidar que lo importante es el contenido de calidad, en medio de tantas amenazas de desinformación que nos rodean.

- ¿Qué le diría a alguien que inicia su carrera en el ámbito de la protección radiológica?

Que tiene un camino por recorrer apasionante, que su trabajo redundará en una mejor calidad de vida para las personas, independientemente de que trabaje en una industria, en un centro sanitario o en la investigación. Es una realidad de la que los profesionales de la PR pueden sentirse orgullosos.

- Si alguna vez se pierde, ¿dónde habría que buscarle?



Matilde Pelegrí Torres

“  
"Considero fundamental estar al día de las diferentes herramientas tecnológicas, sin olvidar que lo importante es el contenido de calidad."  
”



Premio a Grupo SENDA, otorgado por la Asociación de Editores.



En la central nuclear de Cofrentes.

Cerca del mar, preferiblemente el Mediterráneo levantino.

- ¿Cuáles son sus aficiones?

Me gusta leer, pero sobre todo me apasiona la música. De hecho, canto en el Coro Semicírculo de la Escuela de Ingenieros Industriales de la UPM. Invito a quienes les guste la música clásica a cercarse a las composiciones corales.

- Cuando era joven, ¿con qué soñaba ser de mayor?

Me veía siendo investigadora de los procesos de refinado del petróleo, en un laboratorio. Luego la vida te lleva por sendas nuevas, en las que encuentras tu lugar.

- ¿Cuál es el mejor consejo que ha recibido?

He recibido muchos, pero me quedo con disfrutar cada día de tus seres queridos y de tu trabajo.

- ¿Qué libro recomendaría llevar de vacaciones?

Un libro siempre es una buena compañía, y disfruto con la novela histórica. La saga de Agatha Christie para las vacaciones es muy entretenida.

- ¿Cuáles serían las vacaciones de sus sueños, asumiendo tiempo y dinero ilimitado?

Esas condiciones me cuesta mucho imaginarlas, pero una vuelta al mundo no estaría mal.

- ¿Quién le gustaría ser por un día?

Una persona invisible.

- Comparta un hecho que le parezca fascinante.

La llegada de Colón a América, y la llegada del hombre a la luna. Ambos me resultan increíbles situándolos en su momento histórico.

- ¿Hay algo que le apasione?

Dar paseos por la arena, y una buena paella.

- ¿Tiene alguna habilidad o talento inusual?

Cantar en un coro puede decirse que es inusual.

- ¿Cuál sería su disco de isla desierta?

El dúo de las flores de la ópera Lakme, de Leo Delibes (sin pretensión; es una pieza sublime).

- ¿Tiene una historia divertida, interesante o vergonzosa que pueda compartir?

No me considero una persona especialmente divertida. Me resulta muy interesante ver cómo avanza la presencia de la mujer en sectores industriales, y a la vez lo lento que es el proceso.

- ¿Con qué personaje famoso le gustaría cenar y por qué?

Isabel la Católica. Me parece un personaje fascinante.

- ¿Tiene una posesión preciada?

El anillo de pedida de mi madre.

- ¿Cuál es su cita favorita?

Por no repetir citas famosas, me quedo con una de autor desconocido que he visto recientemente: "cada día estoy conociendo a más gente mayor que antes era de mi edad".

- ¿Qué pregunta no le hemos hecho, que deberíamos haber hecho?

No se me ocurre ninguna.

- ¿Y cuál es la respuesta a esa pregunta?

Por eso no se me ocurre ninguna, para no tener que responderla...



Siempre el Mediterráneo.



Con el Coro Semicírculo en un acto académico.

— “ —  
"Me resulta muy interesante ver cómo avanza la presencia de la mujer en sectores industriales."  
— ” —



Una paella hecha en casa (por otros, claro). ¡Insuperable!



Audiencia concedida por SM la Reina doña Letizia a la Asociación de Mujeres Empresarias.



Como Dama de la Orden del Camino de Santiago, con el Caballero Francisco Cal.